

Sección Página 22.12.2009 Primera-El Mundo 29

Nevadas dejan saldo mortal

En Europa van al menos 86 muertos y cinco en EU

ONDRES/WASHINGTON Barcelona, Málaga y Sevilla. (Agencias).— Las intensas porte que han afectado a millones de personas.

El país que ha registrado el mayor número de decesos vinculados al frío extremo es Polonia, donde las bajas temperaturas, de hasta 20 grados bajo cero, han provocado la muerte de al menos 48 personas -- la mayoría sin hogar— en los últimos tres días.

Ucrania reportó 27 muertes. mientras que seis personas fallecieron en Alemania, donde las temperaturas han descendido a 33 grados por debajo de cero; en tanto que Austria y Francia die-

ron cuenta de al menos tres y dos decesos, de manera respectiva.

El aeropuerto de Dusseldorf, en Alemania, fue cerrado al igual que las terminales aéreas en Holanda y Bélgica. Francia canceló 45% de los vuelos.

En España cerraron las pistas en el aeropuerto de Madrid-Barajas, en tanto que los trenes de alta velocidad fueron suspendidos entre la capital española y

Más de 50 mil personas han sinevadas, acompañadas por do afectadas por la suspensión temperaturas de hasta 30 grados de los servicios férreos en el Eubajo cero, han causado la muerte rotúnel, luego de que averías de al menos 86 personas en Eu- eléctricas —atribuidas a las conropa, y severos caos en el trans- diciones climáticas extremas en Francia— provocaron que cinco trenes se descompusieran.

> Moscú registró fuertes nevadas cubriendo la Plaza Roja y el

Kremlin, obligando al gobierno a enviar hasta 9 mil máquinas para limpiar las calles de la capital.

Los servicios de meteorología pronostican la caída de más nieve en los próximos días.

Reinicio de trenes

Eurostar dijo que hoy reanudará su servicio de trenes de alta velocidad entre Gran Bretaña, Francia y Bélgica, después de una suspensión de tres días que dejó va- bido a la tormenta rados a decenas de miles de pasajeros e indignó al presidente Nicolas Sarkozy.

Las autoridades de la compañía ferroviaria dijeron que identificaron el problema que causó la suspensión del servicio: nieve inusualmente seca, parecida al polvo, que se infiltró a los motores de los trenes.

Estados Unidos se recupera

Las líneas aéreas de Estados Unidos trataban ayer de acomodar a los miles de pasajeros que

se quedaron en tierra tras la gran tormenta de nieve que azotó este fin de semana la costa este del país, que comenzó a recuperar ayer poco a poco la normalidad.

La cancelación de cientos de vuelos en el área de Washington desde el sábado dejó a miles de personas varadas en los tres aeropuertos de la zona metropoli-

tana -- National Reagan, Dulles y Baltimore—, muchas de las cuales pasaron la noche del domingo al lunes en aeropuertos.

Una situación similar también se dio durante el fin de semana en Nueva York, donde se cancelaron más de mil 200 vuelos de-

Las estaciones del Amtrak, la compañía de ferrocarriles que une las principales ciudades del noreste del país, cancelaron ayer la salida de algunos trenes por el mal estado de las vías y advirtieron que habrá severos retrasos.

El mal tiempo afectó el estado de las carreteras y provocó la muerte de cinco personas, dos en Ohio y tres en Virginia.



Página 1 de 2 31856.00 \$ 3 Tam: 362 cm



Fecha	Sección	Página
22.12.2009	Primera-El Mundo	29



WASHINGTON. Pasajeros esperan a ser reacomodados en algún vuelo en el Aeropuerto Nacional Reagan

078. 2009.12.22